Bischofswahl

Die 13. Landessynode der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck hat während ihrer siebten Tagung in Hofgeismar am 9. Mai 2019

Frau Prof. Dr. Beate Hofmann, Bielefeld

als Bischöfin der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck gewählt.

Frau Prof. Dr. Beate Hofmann übernimmt die Amtsnachfolge von Herrn Bischof Prof. Dr. Martin Hein, der mit Ablauf des Monats September 2019 in den Ruhestand eintritt.

Präses der Landessynode der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck

Kirchenrat Dr. Thomas Dittmann